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体育

谢亚龙
被免职

本报讯 9月28日，有媒

体报道称国家体育总局党组

已于近日发文免去谢亚龙中

体产业党委书记职务，当日晚

间CCTV新闻频道正式报道

了这一消息，并称中体产业股

份公司将在最近几天发布谢

亚龙相关情况的公告。

CCTV新闻频道该新闻

报道时长大约为17秒，内容

如下：“国家体育总局党组已

于近日发文免去了谢亚龙中

体产业股份公司党委书记的

职务，近期中体产业董事会可

能会举行会议，选举新的董事

长，而中体产业股份公司也将

于近几天就谢亚龙的问题再

次发布公告。”

安东尼：

我没说过

想要交易

新华社华盛顿9月27日
电 (记者 梁金雄 ) 眼下
NBA交易市场上最大的焦点

人物——— 丹佛掘金队的“甜

瓜”安东尼，27日惊现掘金队

的媒体日，而且他还声称自

己从来没有说过想要交易到

别的球队。

“无论将来在哪里，今天

我在这里，”安东尼说，“现
在，我让我的选择公开化。”

他说：“这个赛季结束

时，我将与我的球队坐下来，

我将与掘金队坐下来，我们

将讨论去与留。”

这位掘金当家球星自上

赛季结束后，一直未与球队

联络过，媒体纷纷认为他与

掘金队已是分手难免。可谁

也未曾想到，安东尼当日竟
出现在了掘金队的媒体日当

中。

“我从来没有说过我想
要交易。我从没有一次说过

有关交易的事。”安东尼肯定

地说。

摔跤高手

泉城争霸

本报讯 “滨程杯”第二

届全国四大跤城争霸赛将于
10月1日至3日在济南拉开帷

幕，届时，来自北京、天津、保

定、济南“四大跤城”的摔跤

选手将齐聚济南大观园，为

广大济南市民和摔跤爱好者

送上一场中国式摔跤的饕餮
盛宴。

济南摔跤在近现代史上

曾显赫一时，济南的大观园

跤场与北京的天桥跤场、天

津的南市跤场、保定的清真

寺南街跤场，并称“全国四大

跤场”。济南市的摔跤运动有

着广泛的群众基础，竞技水

平也在全国名列前茅。本次

比赛将采用团体赛制，北京、

天津、保定、济南四个城市的

代表队将在两天内以循环赛

的形式决出冠军，每支代表

队将指派5名选手参加比赛，

单场比赛实行5场3胜制。

新华社华盛顿9月27

日电(记者 梁金雄) 年

轻的华盛顿奇才队新赛季

也许难有大作为，但27日

午夜他们别出心裁地用
NBA史上第一场午夜合练

揭开新赛季训练营大幕。

当天下午奇才队先在

主场举行了媒体日活动，

接着全队一起赶往距离主

场约半小时路程的弗吉尼

亚州乔治·梅森大学，在那

里备战新赛季。

当指针快要接近午夜
12点时，奇才队从教练到

队员逐一出现在乔治·梅

森大学体育馆内，数千热

情球迷不遗余力地送上他

们的掌声。其中今年状元

秀沃尔和奇才队历史上首

位中国球员易建联受到了

最为热烈的欢迎。

在NBA，队员介绍时

通常最后一个出场的为全

队当家球星。令人感到意
外的是，当晚最后一个出

场的不是身价过亿美元的

“大将军”阿里纳斯，而是

奇才队将着力打造的球队

新核心——— 状元秀沃尔。

此前的奇才队当家球
星阿里纳斯倒数第二个亮

相。去年底，他因非法持枪
被禁赛50场且被法院投

进“重返社会训练所”一个

月，如今虽已重获自由并
重返奇才队，可当天从他

低姿态的表现看，他已接

受了把球队核心交由沃尔

担任的现实。

热身活动结束后，奇

才队分黑白两队进行了三

节五对五的实战对抗。身

穿31号球衣的易建联首

节以中锋身份与阿里纳

斯、辛里奇等老队员分在

黑队，与他们对阵的是沃

尔、麦基、尼克·杨等年轻
队员。也许是首次参与奇

才队的合练，易建联在场

上与队友间的配合还显得

比较生疏，但他还是以两

记暴扣得到了现场球迷的

叫好声。次节，他又以白队

大前锋的身份出场亮相。

“我今天主要还是找

感觉。”易建联在训练一结

束对记者说。

奇才队将在该大学训

练到10月初，10月5日与
小牛进行首场季前赛，28

日将客场出战魔术队揭开

新赛季战幕。

奇才队午夜揭开训练营大幕

阿联身披31号战袍

奇才队队员易建联在训练赛中

扣篮。 新华社发

□本报记者 胡建明

提前三轮冲超成功，在中

甲联赛中叱咤风云的广州恒

大队早早就让各支中超劲旅

感受到了来自恒大的压力。所

有人都在期待，以重金投入和

政府支持为基础的恒大模式，

将在明年的中超联赛中刮起

一股什么样的风浪。

恒大足球俱乐部自成立

以来就一直在职业化、市场化

的道路上不断尝试与开拓。恒

大入主广州足球之后，俱乐部
不惜一切代价请来铁帅李章

洙，并买下了来自申花的国脚

郜林。赛季间歇期，他们又买

下来自申花的孙祥和大牌球

星郑智，并以350万美元直接

买断巴西球星穆里奇。

迄今为止，恒大在运营方

面的投入已达到1亿元，这也是

任何中超球队今年都无法超越

的数字。很多人都认为，如果没

有如此厚实的资金支持，恒大

不可能取得这样的成功。

可仅仅有钱并不能保证

获得成功。恒大人都知道，他

们并非只靠钱办事，政府的大

力支持才是恒大实现冲超的

关键。本赛季广东省和广州市

有关方面领导经常前往赛场

观看比赛，在涉及足球政策方

面，体育局也是大开绿灯。恒

大的出色战绩，离不开政府的

强力支持。

为了在明年中超联赛中

继续猛刮“恒大风”，恒大有关

方面已经表示，会不惜一切代

价吸引好球员加盟，为中超和

亚冠夺冠的目标努力。对恒大

俱乐部未来的目标，老板许家

印早就做了规划：我们要做全

国三个之最。一，我们要做成最
让人羡慕的俱乐部；二，我们要

把俱乐部办成综合实力最好最
强的俱乐部；三，要把俱乐部办

成最受人尊敬的俱乐部。

中国足坛刮起“恒大风”

崔大林展望伦敦奥运会

中国水上项目形势严峻
新华社江西九江9月28日

电(记者 公兵 涂超华) 中

国奥委会副主席崔大林28日

接受新华社记者采访时称，伦

敦奥运会时中国水上项目形

势非常严峻。

曾分管水上项目的原国家

体育总局副局长崔大林28日表

达了对伦敦奥运会上中国水上

项目前景的看法：“面对新的奥

运周期，2012年，我个人感觉水

上项目的形势是非常严峻的。

主要是我们在北京奥运会以后

成为众矢之的，人家都在研究
我们，都在针对我们进行训练。

再者我们不是东道主了，我们

将客场作战。由主场变客场，这

本身就是很大的劣势。”


